

Les unités de mesure du temps - Les siècles

En France, nous utilisons comme repère le **calendrier dit « grégorien »** qui commence en l'an 1 après la naissance de Jésus Christ.

Le premier siècle va donc de l'an 1 à l'an 100 et le premier millénaire de l'an 1 à l'an 1 000.

Pour savoir à quel siècle appartient une année, on ajoute 1 au nombre de centaines.

Exemple pour la Révolution française qui a eu lieu en 1 789 :

1 789 => il y a 17 centaines

$17 + 1 = 18$ donc 1 789 appartient au 18^{ème} siècle / XVIII^{ème} siècle

Entraîne-toi en complétant le tableau :

476		
801		
1492		
1789	18 ^e siècle	XVIII ^e siècle
1815		
1914		
2019		

Actuellement, nous sommes en l'an, au siècle et millénaire.



au